

Piratenpartei Deutschland

Bundesvorstand 14 - Beschluss #60646

Beauftragungen IT

11 May 2020 21:04 - Borys Sobieski

Status:	Angenommen	Due date:	
Priority:	Normal		
Assignee:	Borys Sobieski		
Category:			
Beschlussart:	Umlaufbeschluss	Generalsekretär:	Ja
Antragseingang:	11 May 2020	Stellv. Generalsekretär:	Ja
Antragsteller:	Adrian Nöthlich für die IT	Schatzmeister (Abst.):	Ja
Sitzungsdatum:		Stellv. Schatzmeister:	Ja
Umsetzungsverantwortlich:		PolGF:	
Vorsitzender:	Ja	Stellv. PolGF:	
Stellv. Vorsitzender:			

Description

Lieber Bundesvorstand,

am 09.05. habe ich ein Interessierten-Treffen für die IT im Mumble veranstaltet und Personen eingeladen, welche sich bereits gemeldet hatten, dass sie gerne das Team unterstützen würden.

Neben mir waren seitens der IT und des Bundesvorstandes noch Steffi, Tobias und Borys anwesend.

Das Ergebnis des Treffens war Interesse aller Anwesenden an einer Mitarbeit in der IT und die Einschätzung, dass die Personen für das Team geeignet sind.

Ich möchte diese Gelegenheit nutzen, um die Neulinge für die Teams der IT beauftragen zu lassen, sowie die Beauftragungen für die bisherigen ITler zu bestätigen.

Alle Personen sind Parteimitglieder und bezüglich des Datenschutzes belehrt. Wenn nicht gesondert gekennzeichnet, geht der Zugriff auf Mitgliedsdaten nicht über eventuell anfallende Daten im Rahmen von Administration, Support oder Entwicklung hinaus.

Geplante Zuständigkeiten und Aufgaben sind hinter den Personen vermerkt.

- Adrian Nöthlich, bisheriges Mitglied (Infrastruktur, Konzept, IT Accounting, Ansprechpartner Mail, Betreuung PRM)[Zugriff auf Mitgliedsdaten]
- Henry Brettschneider, Neu (Infrastruktur)
- Thomas Berger, bisheriges Mitglied (Infrastruktur, Konzept)
- Thorsten Fröse, bisheriges Mitglied (Beratung, Infrastruktur)
- Daniel Jäger (Administration Wiki)
- Silvan Stein (BPT IT)
- Emil Engler, Neu (Unterstützung Administration)
- Christian Dersch, Neu (Entwickler)
- Daniel Schischkin, Neu (Entwickler)
- Holger Burbach, Neu (Entwickler)
- Maciej Krüger, Neu (Entwickler)
- Nico Borgsmüller, Neu (Entwickler)
- Michael Vogel, bisheriges Mitglied (Entwickler)
- Stefanie Schöllhammer, bisheriges Mitglied (Interne Koordination, Kontakt zu Vorständen und Gliederungen) [Zugriff auf Mitgliedsdaten zur Klärung von Vorfällen, DSV-Prüfung etc.]
- Jan Reininghaus, bisheriges Mitglied (Support)
- Babak Tubis, Neu (Support)
- Christoph Löhr, bisheriges Mitglied (Beratung und Domains, MySQL Guru)

- Hanno Wagner, bisheriges Mitglied (Dokumentation)

Die genannten Aufgaben sind die bisherigen Tätigkeiten. Es können weitere hinzukommen. Das Team ist selbstorganisierend. Selbstverständlich werden Zugriffe auf Mitgliedsdaten gesondert beauftragt.

Vielen Dank und viele Grüße
Adrian Nöthlich für die IT

History

#1 - 11 May 2020 21:38 - Detlef Netter

- *Schatzmeister (Abst.) set to Ja*

#2 - 11 May 2020 21:39 - Borys Sobieski

- *Generalsekretär set to Ja*

#3 - 11 May 2020 21:40 - Sebastian Alscher

- *Vorsitzender set to Ja*

#4 - 11 May 2020 21:41 - Tobias Stenzel

- *Stellv. Generalsekretär set to Ja*

#5 - 11 May 2020 21:43 - Andreas Lange

- *Stellv. Schatzmeister set to Ja*

#6 - 11 May 2020 21:44 - Tobias Stenzel

- *Status changed from Offen to Angenommen*

#7 - 14 May 2020 21:31 - Borys Sobieski

- *Private changed from Yes to No*